

Rio de Janeiro accueillera en juillet le prochain sommet des Brics



La Havane, 17 février, (RHC)- La réunion des dirigeants des pays Brics, un bloc créé en 2009 par le Brésil, la Russie, l'Inde et la Chine, est prévue pour le mois de juillet dans la ville brésilienne de Rio de Janeiro.

C'est ce qu'a confirmé le ministre des Affaires étrangères, Mauro Vieira, dans une vidéo publiée sur les réseaux sociaux par le maire de Rio, Eduardo Paes.

Il a précisé que la rencontre prévue les 6 et 7 juillet, rassemblera les chefs d'État des 20 pays qui composent les Brics, en tant que membres à part entière et partenaires ».

Le Brésil assure depuis le 1er janvier la présidence tournante de cette alliance internationale de coopération entre pays en développement.

Le chef de la diplomatie brésilienne a souligné que «des décisions très importantes pour le développement, pour la coopération et pour l'amélioration des conditions de vie de tous les habitants de ces pays » seront prises lors de cette réunion.

Source : Prensa Latina



Radio Habana Cuba